
令和３年度 第１回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和３年４月１５日 午後７時から８時まで 

場 所：国立市役所 第一・第二会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、五十嵐委員、 

森西委員、原委員、荻原委員、佐藤委員、武政委員 

欠席委員：なし 

事 務 局：雨宮部長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

〇国立市スポーツ推進委員委嘱状交付式 

 ・ 委嘱期間 令和３年４月１日から令和５年３月３１日まで（任期２年） 

   再任 

    塩野委員（１４期目） 

    浜田委員（１０期目） 

    坂委員、森本委員、保坂委員（８期目） 

    仁科委員（５期目） 

    五十嵐委員、森西委員（４期目） 

    原委員（２期目） 

   新任 

    荻原委員、佐藤委員、武政委員（１期目） 

 

１．議題 

（１）令和３年度国立市スポーツ推進委員の運営について 

  ・ 議長は森本委員、副議長は仁科委員にとの声があり、全員一致でこれを承認した。 

  ・ 協議会委員は仁科委員が再任（副議長兼務）することとなった。 

  ・ 今期の開催日程については、これまで通り第２木曜日を基本として開催することを

確認した。 

  ・ この会議は、①公開されること（傍聴有）、②議事を録音し、議事録要旨を作成す

ること。③議事録は次の定例会で確認後、ホームページ上で公開すること。上記の３

点を確認し、承認された。 

（２）令和３年度事業計画について 

…資料①「令和３年度社会体育事業等予定」 

  ・ 事務局より資料について説明を行い、令和３年度社会体育事業の予定を確認した。 

（３）ボッチャ体験教室について 

  …資料②「令和３年度ボッチャ体験教室について」 

・ ５月８日（土）に実施する体験教室について、浜田委員、森西委員、武政委員が担



当することを確認した。 

（４）ファミリーフェスティバルの中止について 

  ・ 五十嵐委員より、総合体育館の第１体育室が新型コロナウイルス集団接種会場とな

っていることにより、昨年度に引き続き、今年度も中止となった旨の連絡があった。 

（５）ＬＩＮＫくにたちについて 

  ・ 事務局より、ＬＩＮＫくにたち実行委員から例年の５月には開催せず、未定とのこ

と、新しい情報が入り次第お知らせすることを確認した。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業について 

  …資料③「社会体育事業報告書」 

○ボッチャ体験教室 ３月１３日（土） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

・ 初心者の参加者と慣れている参加者の方が一緒にゲームをするときは、指導する側

の配慮や工夫が必要と感じたとの課題が出された。 

○ボッチャ体験教室 ４月１０日（土） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

・ 休憩の時間にプロジェクターとスクリーンを使ってボッチャの動画を見てもらっ

た。参加者には好評であり、指導にあたる側も戦術等の勉強になるとの報告があった。 

○トランポリンにチャレンジしよう ３月３０日（火） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

  ・ スポーツ子どもの日が中止となったため、トランポリンだけの事業を総合体育館で

実施した。１３８名の申し込みがあった中、密を避けるために３０名程度に参加者を

抽選した。より多くの児童に体験してもらいたいとの意見があった。 

（２）その他 

○東京都スポーツ推進委員社員総会（書面開催） 

・ 仁科委員より、書面開催となったこと及びその内容について報告を行った。 

・ ３月２４日（水）に開催する予定だったがコロナ禍のため書面での開催となった。 

・ スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）は、１１月２０日（土）武蔵

村山市中部地区会館での開催予定、その他未定の研修等については決まり次第、通知

があることを確認した。 

○その他研修会等日程確認 

・ 事務局より、スポーツ推進委員の研修になるので、予定が合えばなるべく参加して、

積極的に交流していただきたい。予定が決まった研修に関しては随時お知らせする

旨を確認した。 

○地域スポーツクラブについて 



  ・ 設立運営準備委員会で検討しているところである。設立時期は９月を目途にしてお

り、プレイベントを開催する予定で、６月、７月、８月で小規模なイベントを検討中、

状況が決まり次第、報告する旨を確認した。 

  ○オリンピック・パラリンピック関連について 

  ・ オリンピックの聖火リレーと、パラリンピックの聖火リレー募集状況は、７０名か

ら８０名にとどまっており、さらなる協力をお願いした。 

以上 


